



Petista recomienda a la oposición “una pomada para que se soben” por la inminente aprobación de la reforma judicial; “¡nacos!”, responden panistas



Cuando legisladores discutían la reforma judicial que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, Benjamín Robles, diputado del Partido del Trabajo (PT), agradeció al ministro Luis María Aguilar “sus torpes declaraciones para seguir este importante debate”.

Por lo que repitió las palabras del ministro: “Si los jueces se eligen por el voto popular, también entonces los secretarios de Estado deben ser electos por la misma vía”.

“Una declaración claramente que surge del hígado. Habrá reforma constitucional al Poder Judicial en septiembre”, afirmó el petista Robles. “Sé que les duele, así es que sóbense, es lo único que les queda”, dijo.

Kenia López Rabadán, senadora del Partido Acción Nacional (PAN), repitió molesta en su intervención “¡Sóbese! Dice el señor de Morena, el vocero de Morena. ¡Sóbese! Dice quien representa al gobierno en esta tribuna”.

<https://bit.ly/3xRmPjDbuenas>